

Workshop to Mars

- Dis, on pourrait juste refaire le point ? Je dois avouer que je suis un peu intimidée...
- Allez, tu es quand même une experte dans ton domaine, tu as déjà fait ça des dizaines de fois.
- Oui mais jamais aussi loin.
- C'est plus le voyage qui va te paraître long. Tu as ton billet ?
- oui : départ du Bourget à 17h23 ce soir.
- une avance en monnaie locale ?
- j'avais demandé des dollars us mais je ne suis pas sûre que ça suffise...
- non, ça pourra te permettre de payer un taxi ou de manger un truc dans la rue mais pour les restaurants, les hôtels et autres c'est monnaie reconnue par le Conseil Intergalactique... et comme les Gouvernements sur Terre n'ont toujours pas réussi à se mettre d'accord sur une monnaie commune, on en est réduit à utiliser les monnaies des autres planètes. Mais ne t'inquiètes pas : le service comptable a toujours des brouzoufs martiens.
- bon, ok j'y passe tout à l'heure.
- tu parles Martien ?
- quelques notions vues en 2 jours au Lycée.
- Tu as commandé un Babel Fish ?
- Oui, je l'ai là, mais je ne sais pas m'en servir.
- Rien de plus simple : tu te le mets dans l'oreille, et il s'occupe de tout.
- Mais c'est sensé faire quoi ?
- Ca traduit tout ce que tu entends directement dans ta langue maternelle ou natale.
- Et pourquoi on ne s'en sert pas avec tous nos clients ?
- Même chose que pour la monnaie : toutes les planètes du système ont une langue par planète, et nous nous avons une langue par pays ! Tant que nous n'aurons pas réussi à trouver une langue « unifiée » nous sommes sous le coup d'une limitation d'importation. Si nous avions tous un Babel Fish, les terriens ne feraient pas d'effort pour évoluer vers la langue unique et en plus nous aborderions beaucoup trop du flux de poissons par rapport à notre action au niveau Galactique.
- Tu sais, je n'ai déjà pas le temps de suivre ce qu'il se passe en France alors l'économie et la politique Galactique c'est très loin.
- C'est peut-être très loin mais ça pourrait te servir demain. Et au niveau de tes prés' tout est bon ?
- Je leur ferai ma présentation standard, seulement avec des illustrations adaptées à leur cas... tu ne peux pas t'imaginer la galère pour trouver des images de soucoupes volantes martiennes sur le Net, soit tu as les photos d'américains (3 points lumineux et flous) soit tu as les documents de la NASA sur l'analyse des accidents provoqués au-dessus de la Zone 51, avec les constats pour les assurances et les modes d'emploi « comment nous les Américains on ferait pour rendre beaucoup plus résistantes aux chocs les

soucoupes » !

- Forcément si tu ne sors pas de World Web tu ne vas rien trouver de correct. J'ai une adresse qui va bien, je te la mets dans un mail. Avec ça tu devrais être parée.
- Attends j'ai encore des questions : est-ce que dans une X-wing j'aurai du courant et un accès réseau ? je pense qu'il faudra encore que je bosse pendant le vol...
- Normalement oui, adresses toi aux hôtesses. Enfin ça dépend sur quelle compagnie.
- Un truc avec un nom bizarre... Nguwa... quelque chose
- Aie, c'est la principale compagnie martienne. Au niveau des machines c'est parfait, elles sont beaucoup plus stables et résistantes que les nôtres mais au niveau du service... tu vas découvrir tout de suite le peu de chaleur martien et surtout évites le plateau repas, demandes un spécial Terre. Sinon tu vas te dégoûter à vie des spécialités martiennes sans même les avoir vraiment essayées. Demandes plutôt à un de tes interlocuteurs sur place s'il n'a pas un restaurant de spécialités à recommander.
- Ok, ça répond à ma deuxième question : quoi manger. De toute manière je peux t'appeler de là-bas ? Nos portables ont bien tous l'option Galactique ?
- Oui, pars sans crainte et surtout viens me raconter tout ça à ton retour... je t'envie presque de faire ton première voyage inter-planétaire !

Le 18.IV.04